



10月おひさまだより

令和4年10月1日号
東小岩おひさま保育園

「暑さ寒さも彼岸まで」とはよく言ったものですね。朝夕がとても過ごしやすくなりました。日中は陽ざしが強い日もありますが、秋風がさわやかにキンモクセイの香りを運んできてくれます。

保育園は運動会モード！各クラスの踊りを異年齢のお友達が楽しそうに応援する姿が見られます。まだコロナ禍の開催を意識せざるを得ませんが、少しずつ異年齢の交流ができるようになってきました。運動会を通して子ども達と保護者のみなさんが保育園の持つ良さを感じる事ができる時間となるように願っています。

9月末現在、感染症によるお休みはありません。保育園全体の出席人数も安定しています。しかしながら朝夕、日中の寒暖差が出る時期でもありますので体調には気を付けて過ごしましょう。

～保育の目標～

- *明るく元気に仲良く遊ぶ子
- *思いやりのある優しい子
- *自分の思いや考えを表現できる子

今月の目標	
1歳	秋の自然に触れ、戸外遊びや散歩を楽しむ
2歳	秋の自然を肌で感じながら身体を動かすことを楽しむ
3歳	自然に親しみ、秋の生き物や草花に興味を持つ
4歳	秋の自然に親しみ、遊びに取り入れ楽しむ
5歳	秋ならではの自然に触れ発見や気づきを友達と共有する

行事予定

< 10月 >			< 11月 >		
3	月	誕生会	1	火	誕生会 入園願書受付開始
8	土	運動会	3	木	文化の日
10	月	スポーツの日	9	水	サッカー教室(5歳) FC東京
12	水	避難訓練	16	水	体操(3・4・5歳) 法人合同避難訓練
15	土	運動会予備日	23	水	勤労感謝の日
19	水	体操(3・4・5歳)	25	金	保育園まつり(オンライン)
25	火	遠足(4・5歳)			
28	金	てくてく遠足(3歳)			
31	月	ハロウィンパーティー			

※11月1日(火)～9日(水)まで令和5年度入園申し込み受付期間

- ・バス遠足(4、5歳) 晴天時：千葉市動物公園
雨天時：マクセル アクアパーク品川
- ・てくてく遠足(3歳) 晴天時：土手

※バス遠足、てくてく遠足ともにお弁当のご準備をお願いします。
詳細につきましては追って後日お手紙を配布します。

～お知らせ～

*10月より気温に応じてお昼寝時に掛け布団を使用します。

今まで使用していた上掛けバスタオルも併用して使用しますので10月末までは上掛けバスタオルのご準備をお願いします。



*利用者アンケートのご協力ありがとうございました。

*通園しているお子様または同居されているご家族の方がコロナの検査を受けた場合にはご連絡をお願いします。

もうすぐ運動会



3部で行う運動会。先日予行練習が終わりました。入場門が置かれたり、頭にちょこんと飾りがついたりするだけで子ども達の気持ちはうきうきと高まっていきます。日常取り組んでいる活動を運動会バージョンにしている内容なのでそれはそれは素敵な笑顔で取り組んでいました。この日この時の子どもの姿は今だけ見せてくれる姿。どんな表情も愛おしく心に残るシーンとなる事と思います。



東小岩おひさま保育園の竹馬は公立保育園から引き継いだ伝統です。

今、運動会という目標に向かって朝、夕、ひまわりぐみはがんばっています。

竹馬は竹を足の指で挟むために、指にまめができてしまいます。痛いけど頑張ってる証として誇らしげに見せてくれる子もいます。竹馬を乗る前に、まめの保護の為に自分達でテープeling。運動部が準備をしているようなカッコいい風景。このまめを「がんばりまめ」と呼んでいます。

ひとりで乗れるようになるには、根気強く取り組む心が必要です。頑張った先の達成感、嬉しそうで清々しい表情は、頑張ったからこそ味わえる気持ち。目標に向かってコツコツと粘り強く、あきらめず、自分の心と共に頑張る。それを支えてくれる先生がいる。出来た時に一緒に喜ぶ仲間がいる。応援してくれるおうちの人がある。頑張るってけっこうかっこいいよ！ 竹馬の取り組みはたくさんの事を教えてくれる遊びであり、東小岩おひさまの自慢です。小さいお友達も竹馬に乗る先輩の姿に、未来の自分を重ねているかな。

ひまわりぐみのみんな がんばれ！！

そして、運動会が晴れますように・・・。



運動会は3部構成となっています。時間で区切っての開催となりますので集合時間厳守をお願いします。（時間になりましたら開始します）

ほのぼの郵便

無事におじいちゃん、おばあちゃんのお宅へ届きましたでしょうか？きっと成長を喜んでいただけた事でしょう。子ども達も、お返事がきたよ、電話ありがとうございました。また直接保育園に喜びの声を電話で伝えてくれり、お返事を届けてくれたりして下さった方もいらっしゃいました。様々な反応、職員の励みにもなりました。



安心安全であるために

他県でおきた園バスでの事故。言葉では表せない程の衝撃と悲しみを受けました。この事故を私達に置き換えて、保育園では日常の人数確認の重要性、点呼の場面を再確認し、子ども達の安全を複数の大人で常に把握する事を話し合いました。職員が連携し合い、子ども達の安全を第一に保育をしていきます。登園の最終確認として朝、9時半の時点で欠席の確認が取れない場合は、保育園からご家庭に確認のご連絡をいたします。ご理解の程、よろしくお願ひいたします。

※安全の為、通用門の開閉後は、必ず手動の鍵もかけて下さい。

10月の掲示板のお題は「元気が出る曲」

その曲元気出るよるね～。その曲はどんな曲？（世代の違い）〇〇先生らしいね～など職員同士とても盛り上がっていました。みなさんはどんな曲に元気をもらっていますか？お時間のある時に、ぜひ掲示板をご覧ください。

